

Biographie Sattya

Le groupe Sattya vient de Poitiers. Il est formé par Miliano Hernandez au chant et à la guitare, accompagné de ses musiciens Jeromo, Antonio, Enrique, Skaya et Martcho. "Sattya" signifie "Authenticité" en sanscrit. Ces 6 artistes ont un talent naturel pour cette musique latine.

Le groupe propose un répertoire qui se fait rare dans ce style musical : un flamenco qui va de la rumba aux palos traditionnels, tout en gardant un son très personnel, des compositions et quelques reprises.

« Un spectacle qui nous fait passer pas toutes les émotions que la bonne musique peut nous offrir. A ne pas manquer !!! »

Miliano Hernandez : Chant et Guitare

Martcho Claveria : Chant et Palmas

Jeromo Fernandez : Piano et Basse

El Skaya : Guitare

Antonio « El Tana » Claveria : Chœurs, Percussions et Danse

Enrique « El Kike » Fernandez : Chœurs et Palmas

Sabrina Llanos : Danse